

Lundi 14 Janvier

Déjà une semaine que nous sommes arrivés!

Samedi soir, il y avait une grande veillée: nous devions récolter le plus d'argent possible, pour pouvoir réparer le four à pain qui était cassé. Si nous réussissions, nous pouvions avoir un petit pain au chocolat au petit déjeuner! Et pour réparer nous avons joué au casino! Certains ont eu beaucoup d'argent!

Dimanche, nous n'avons pas eu classe, c'était cool! À la place nous avons fait des jeux avec les animateurs et nous avons profiter de la neige.

Et puis ce matin, nous avons fait une balade en raquette: il a fallu grimper, grimper, grimper...c'était un peu dur! Nous n'avons pas l'habitude! Même pour descendre, ce n'est pas toujours facile. Parfois nous avons pu glisser sur les fesses pour aller plus vite!

L'après-midi, nous avons eu ski (comme d'habitude), on apprend à skier sur des petites bosses.

Demain, on aura classe et ski, ce sera une journée « classique ».



Séance coiffure chez les filles!



Plein d'argent !



Un peu flou mais riches aussi!



Les filles aussi!



Et on danse!



Les filles se coiffent...



Tandis que les garçons se reposent!



Les cascadeurs de la luge!



Allan et Valentin en train d'essayer de faire deviner un mot qui n'existe pas...les malins!



On prend la pause!